

FABRIZIOS ERSTES MAL



Argentinien 2015, 17:00 Min,
Farbe, Kurzspielfilm
Regie und Buch: Mariano Biasin
Kamera: Sebastián Gallo
Production Manager: Juan Martin Trenger
Produzent: Juan Pablo Miller
Produktion: Tarea Fina, Buenos Aires
Argentinien

DarstellerInnen: Lucas Aranda (Fabrizio),
Renata Villanueva (Nadia), Marcio Mansilla
(Simón), Jonathan Gómez (Martín), María
Ucedo (Mutter) Esteban Fiocca (Vater)

Verkauf und Verleih: Katholisches Filmwerk und kirchliche Medienstellen, info@filmwerk.de

Auszeichnung:

Berlinale 2016: Gläserner Bär für den besten Kurzfilm Generation Kplus

Der 14-jährige Fabrizio fiebert dem „Ersten Mal“ mit seiner Freundin Nadia entgegen. Aber wo soll es passieren? Der Ort sollte romantisch und vor allem ungestört sein. Mit seinen Freunden schmiedet Fabrizio einen ausgefallenen Plan. Gemeinsam erwerben sie ein altes Auto und verwandeln es in ein heimlichen Liebesnest.

Mariano Biasin

1980 in Buenos Aires, Argentinien, geboren. Er studierte Filmregie an der örtlichen Universität. Danach arbeitete er als Regieassistent und drehte eine Reihe von Musikvideos und Dokumentationen, unter anderem über die finnische Metalband Stratovarius. „Fabrizio's erstes Mal“ ist sein erster Kurzspielfilm.

Filme: STRATOVARIUS – NEMESIS DAYS (2013), HOJAS SUELTAS (2013), MARISOL (2006)